

Die erste App von Sally, Deutschlands Food Youtuberin Nr. 1 und Bosch Kooperationspartnerin, schießt zum Start auf Platz 1 im Apple App Store

09. September 2019
PI 8880-0919

Berlin/München. Pünktlich zum IFA-Eröffnungswochenende stellte Sally, die mit ihrem Kanal *Sallys Welt* sowohl auf Youtube als auch auf Instagram im Bereich Food den Spitzensitz belegt, ihre erste Rezepte-App exklusiv auf dem IFA-Messestand ihres Kooperationspartners Bosch Hausgeräte vor. Auf Anhieb schoss die App auf Platz 1 der Charts* im Apple App Store und erzielte somit die meisten Downloads in Deutschland bereits zum Start des App-Launchs. Die Nutzer der App dürfen sich auf die phantasievolle Rezeptwelt von Sally freuen, getestet auf den innovativen Hausgeräten von Bosch.

Mit Sally und Bosch zu Genuss und perfekten Ergebnissen

Sally und Bosch bilden ein echtes Dream-Team: Das Multitalent Sally nutzt die Hausgeräte des Münchener Herstellers täglich für ihre kreative Arbeit. Deshalb war die Entwicklung einer eigenen App, die mithilfe von Home Connect über eine Anbindung zu den Bosch Backöfen verfügt, ein nächster logischer Schritt. Mit nur einem Klick lassen sich die perfekten Einstellungen aus Sallys Rezepten auf die Geräte von Bosch übertragen. Sally ist nicht nur für ihre kreativen Rezeptideen bekannt, sondern auch dafür, dass sie diese so präsentiert, dass man sie möglichst einfach zuhause nachkochen und -backen kann.

„Wir freuen uns über den grandiosen Start der ersten App von Sally,“ so Bosch Marketingleiter für den Küchen- und Möbelfachhandel Tinus Reichardt. „Die Kooperation mit Sally war von Anfang an extrem erfolgreich und ihre Fangemeinde wächst weiterhin, was für unsere Marke eine schöne Entwicklung ist. Wir haben viele weitere innovative Ideen für Projekte mit Sally, die wir verwirklichen wollen – die Konsumenten dürfen also gespannt sein!“

*Apple Apps-Charts gratis

Pressebilder: 8880_01

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló

Große Hausgeräte

+49 (0)89 4590 2906

presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht weltweit für herausragende Qualität und Verlässlichkeit. Seit über 85 Jahren lösen auch die Hausgeräte diesen Anspruch ein: Bosch ist Europas führender Hausgerätehersteller. Seine Produkte orientieren sich ausschließlich an den realen Bedürfnissen moderner Haushalte. Dank fortschrittlicher Technologien und überraschend einfacher Lösungen erzielen sie mühelos perfekte Ergebnisse und entlasten im Alltag. Zugleich sorgen hochwertige, präzise verarbeitete Materialien und ein zeitloses, international ausgezeichnetes Design für wahrnehmbare Qualität und Nachhaltigkeit. Eine anerkannt hohe Servicequalität bestätigt das Vertrauen der Verbraucher in die Marke und untermauert den Bosch Leitgedanken „Technik fürs Leben“.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.